

“No importa lo que lleve, parezco una stripper”

Por

Carly Batcha



Sofía Vergara, sin duda es una de las actrices más bellas hoy en día pero, ella ha tenido que luchar contra estereotipos desde que comenzó a trabajar en la industria del entretenimiento. La belleza latina tiene 5 pies 7, ella tiene la piel morena, una sonrisa brillante, pelo suculento y rubio, y curvas para matar. Muchas preguntas de las entrevistas giran en torno a su apariencia física, pero por lo general ella hace una broma y continúa por ejemplo cuando alguien le preguntó si ella se preocupaba de que su ropa fuera demasiado provocativa, ella dijo “no importa lo que lleve, parezco una stripper”. Sofía ha dicho muchas veces que ella sabe cómo se percibe y no hay ningún punto en tratar de cambiar los estereotipos. Sofía sabe que las razones para que llegara a los EE.UU. para actuar y escapar de los disturbios en Colombia es más importante que lo que la gente piensa. Las experiencias de su vida, el trabajo duro, y el éxito dicen todo sobre qué tipo de persona Sofía es, al exterior de los estereotipos.

Es fácil asumir que ella es un símbolo sexual en casi cualquiera cultura. En una entrevista un periodista más o menos le preguntó si sus senos eran reales, su respuesta “Si usted está

preguntando si mis senos son naturales, sí, así es como he lucido desde que tenía 13 años." Creo que es lamentable que cuando la mayoría de la gente ve a Sofía todo lo que ven es la sonrisa, el pelo, los ojos, las caderas y los senos. La mayoría de la gente supone que es todo lo que ella significa, pero hay más en la sensual actriz colombiana.

Sofía nació en Barranquilla, Colombia en 1972. Ella creció en una familia católica y grande con cinco hermanos. Se casó cuando era joven y tuvo un hijo, Manolo. Después de su divorcio, ella dejó la escuela de odontología y se mudó a los EE.UU. con su hermana, hijo y madre. Ella comenzó a modelar y actuar en algunos programas de TV. Ella decidió teñir su pelo rubio natural a castaño para aparecer más estereotípicamente latina. Ella cambió su pelo para tratar de conseguir más puestos de trabajo, y le funcionó.

Desde entonces, ella es una actriz principal en la comedia número uno de "La Familia Moderna" en ABC. Ella interpreta el personaje de Gloria Delgado Pritchett. Su personaje en realidad tiene muchas similitudes con ella misma. Su personaje es de Colombia y tiene un hijo y en el programa ella habla español a veces. El programa es increíblemente divertido, pero también toca muchos eventos en la actualidad de las familias mezcladas. Creo que Sofía está abriendo las puertas a otros latinos en la industria de la televisión. En 2010 "La Familia Moderna" ganó 3 premios de Emmy, y Sofía fue nominada para otro, así como un premio SAG.

Entonces Sofía recibió un diagnóstico que la mayoría de la gente teme. En 2002, ella fue diagnosticada con cáncer de tiroides. Sin embargo ella luchó contra el cáncer y después del tratamiento ella está en remisión ahora, pero antes de su experiencia ella ya era filantrópica. Ella creó una organización benéfica llamada "Paz y Esperanza para Los Niños de Colombia". La organización ayuda a las familias y los niños que se enfrentan al cáncer pediátrico en su país nativo, Colombia.

En los últimos dos años Sofía se ha disparado al estrellato como un cohete. Tal parece que ella estará ahí por mucho tiempo. Espero que la gente la admire por todos sus atributos, como una actriz talentosa, una madre, sobreviviente de cáncer, además de una mujer latina muy provocativa.